ORA TOWN Public Relations





# 感染拡大防止にさらなる努力を

### ■ 2度目の緊急事態宣言発令

現在、変異株の広がりなどで、全国的に新型コロナ ウイルス感染症の急激な感染拡大が続いています。 この変異株は、従来比較的感染しづらいとされてき た若年層にも強い感染力を持つとされており、当町



邑梁町長 金子正一

でも園児、児童生徒などへ の感染が報告されていると ころです。こうした状況を 踏まえ、8月20日(金)から9 月12日(日)までの間、群馬県 も緊急事態宣言の対象地域 となりました。

### ■ 休業要請や時短要請も

緊急事態宣言に伴い、県内全域で酒類を提供する 飲食店の休業要請やそれ以外の各種店舗の営業時 間短縮要請などがなされています。町内の飲食店 などの皆さまはこれまでも非常に厳しい経営状況 に置かれてきたと思いますが、要請の趣旨をお酌 み取りの上、今しばらくのご協力をお願いします。

#### ■ 家庭内感染にも十分注意を

家庭内感染が急速に増えていることから、各家庭 におかれましても、感染予防にご協力ください。

### 家庭内での感染予防対策

- ・家族の体調管理に注意し、体調がすぐれないとき はかかりつけ医等に相談
- ・家庭内でも換気やマスクの着用を心掛ける
- ・外食や会食を控え、テイクアウトの利用など

# 町民のワクチン接種、着々と進む

# ■ 65歳以上の接種率9割越える

町では、町民体育館とおうら病院での集団接種、共 同福祉施設での職域接種と3会場でワクチン接種 を進めています。国のワクチン接種記録データによ ると、すでに邑楽町では65歳以上の高齢者の内92 %(7,579人)が2回の接種を完了しています。

## ■ 全体の接種率は4割に

12歳以上の接種対象年齢全体では59.7%(14.420 人)が1回目の接種を終え、2回の接種が終わった人 も4割を超えています。

#### ■慢心は危険、若い世代もワクチン接種の検討を

高齢者の接種が進んだことなどから、最近の感染者 は比較的若い世代が増えています。ワクチン接種は 発症抑制だけでなく、重症化を防ぐ効果も期待でき ます。現在は、ワクチン接種の機会も増え、町の集団 接種や東毛ワクチンセンター(太田市)など、平日仕 事を休まなくても夜間や土・日曜日の接種も可能で す。家族や友人のためにも接種をご検討ください。

※この記事は8月25日時点までの情報で作成しています。

# 邑楽町ワクチン接種率

1回目接種済

14,420人

**59.7**%

2回目接種済

10,247人

42.4%

#### 東毛ワクチンセンター

ぐんま県営ワクチン接種センター **a** 0570-001-720

午前9時~午後8時30分

## 町の集団接種など

邑楽町新型コロナワクチンコールセンター

**1 0276-47-5033** 

午前8時30分~午後5時

ワクチン接種率の最新情報は町ホームページで確認できます▼▼▼

-日子ども議会を開催しました。昨年はコロナの影響を受けましたが、 にすでに突入しています。今後の邑楽町の若者にも期待です。(小室)

# ひとりごと From editors

今年はなんとか開催できました。事前学習は企画課長を講師に、総合計 画を題材に。短時間でしたが、真剣に説明を聞いたり、講師に質問をした り、まちづくりについて真っすぐ考えるその姿は、とても頼もしく見え ました。▶さて皆さん、オリンピックはいくつの競技を見ましたか?私 はテレビで横断的に観戦しました。リアルタイムで見られなかった競技 はハイライトなどを深夜まで。おかげで少し寝不足気味に。今大会は、 10代の選手の大活躍が印象に残りました。新競技のスケボー以外にも 体操、卓球、水泳などさまざま。▶「最近の若い子は」なんて言えない時代



晩夏へ向かう

(おうら中央多目的広場)

